



通信

HP 学校だより
R3. 5. 25
NO. 5
文責 伊藤美佳

一生懸命の顔

5月22日（土）の校内運動会は、前日の雨も止み、運動するには絶好の天候になりました。（前日準備はできなかったので、早朝から先生たちがグラウンド整備をしてくれました。）

実行委員の6年生が「はじめの会」で、「楽しく笑顔の校内運動会にしましょう」と宣誓してくれたので、準備体操の「豊坂小ハンドクラップ」では、すぐに子供たちから笑顔がこぼれていました。

はじめは、低学年、中学年、高学年の順で徒競走です。ゴールを全力で走り抜ける子どもたちの姿を見ていると、心がうきうきしてきました。それだけでなく、他学年の応援もしっかりできていることに感動を覚えました。声を出さず、実行委員が伝えた手拍子で「がんばって！」の気持ちを伝えていました。高学年の徒競走の時には、4年生が低学年をリードして応援していました。

また、それぞれの学年部の表現運動では、感染症対策を考慮にいたした活動が考えられており、子供たちの楽しそうな笑顔、一生懸命な姿を見ることができました。低学年ダンスのウェーブでは、思わず歓声が起こりました。どの学年も楽しく、満足して終わることができました。ぜひ、保護者のみなさんに見ていただく機会をつくりたいです。



スーパームーン&皆既月食

5月26日（水）は、「スーパームーン（今年一番大きな満月）」が見られます。「スーパームーン」とは、1年の中で、月と地球の間の距離が一番近いときに見られる満月のことを言います。26日の午後8時14分に見られる月が最大となります。一番小さい満月（ミニマムムーン）と比べると、大きさ1.14倍、明るさは1.3倍ほどあります。

また、同じ日に満月が地球の影にすっぽりと隠れ、赤銅色（しゃくどういろ）に光る「皆既月食（かいきげっしょく）」も見られます。月が高く昇るにつれて地球の影がかかり、暗い部分が広がっていきます。皆既食（全部影の中に入る）の始まりは午後8時9分で、終わりは午後8時28分なので、赤みをおびた神秘的な満月を19分間見ることができます。

次回、スーパームーンで皆既月食となるのは、12年後（2033年）10月8日なので、ぜひ、今年最大の天体ショーをご家族でお楽しみください。

見られるように、「てるてる坊主」をお願いしておきます。